

さいじょうの屋台ラーメン【11月12日(金)】

皆さんとお話していると、二月に来て頂いた【さいじょうラーメン】がとても人気があり、さっそく電話を入れました。すると「明後日開いていますよ。」と言われ、すぐ予約を取りつけています。当日は玄関前にラーメン屋台の車を置いて元気な方には取りに行っていただきました。「いい匂いしている」と話され準備から見に行かれ「こんな経験出来るなんてありがたい。」「外寒いから体が温まりそうだね。楽しみ！」と嬉しそうです。そして出来上がると屋台まで行き「私ラーメン好きなの、嬉しい！」「プラス50円でトッピング？お持ち帰り？」と珍しそうに言っていました。食べ始めると「ラーメンおいしい！」「やっぱり一味違うね！」と喜ぶ方や黙々と召し上がっている方など幸せそうです。そして「久しぶりに食べたわ。美味しいかった！」と話されていました。好評なのでまた機会を作り食べていただこうと思います。



お誕生日おめでとうございます

さん
94歳のお誕生日
誕生日の歌を手拍子して歌い、皆さんに「有り難うございます。」としっかりお礼を言われていました。プレゼントのフランケットや靴下、色紙を見て「わあ～まあ～…」と目をキラキラさせて「素敵なもの…」としみじみ話され、「94歳に見えない」とお話しすると「本当！」と顔を隠して照っていました。



鍋パーティー【11月9日(火)】

雪が降る季節になりとも寒くなってまいりました。寒くなると暖かいものが食べたくなるものです。花は秋と冬の境に鍋パーティーを行います。今年は豆乳鍋と石狩鍋です。当日は久しぶりの鍋に「みんなと食べるとなお美味しいよ」「鍋は味が良い、出汁が良いからね」「豆乳も石狩も美味しいくて決められない」と楽しみに出来上がりを待っていました。土鍋が運ばれてくると鍋の蓋が開けたびに「わあすごい！」「おおータップリあるな」と手を合わせています。そして食べ始めると「暖かくて美味しい。こんな初めて！」「一回食べると止まらないよ！」「お腹いっぱいで眠たくなるわ！」とフウフウしながら召し上がってきました。石狩鍋は、社長の釣ってきた鮭と説明すると「あらっ！社長美味しいよ！」と声を掛けられる方や「うまいうまい！すごい量だね！出しが良い！さすが施設長の鮭だ！」と施設長を喜ばしていました。ずっと食べている方に代わりを勧めると「あと少し」と言いつつ、沢山入った器を2杯とうどんを



施設長コラム

~コロナウイルス変異株の対応~
南アフリカ共和国で発見されたオミクロン株は、少しずつ情報が明らかになるにつれてなかなか手強そうな印象が強く感じられるようになってまいりました。花では、今ま

で通り安全第一に運営を進めてまいりたいと考えています。小説家の開高健が「上を見て生きる下を見て暮らす」と話されています。何があろうと志は高く行きたい、目の前の事をおろそかにせず慎ましく暮らしたいと

いうことです。また「弱気は最大の敵」とプロ野球で炎のストッパーと言われた津田恒実投手が言っておりました。人生気がめいることもあります。しかし弱気で良い結果が出ることはないので、気持ちは明るく、前向

クリスマスの飾り付けが
始まりました♪

鍋パーティーが終わると花では冬の準備が始まります。まずはクリスマスツリーを飾りました。大きなツリーに初めは何が出て来るのかと興味をそそられていましたが、クリスマスツリーと分ると笑顔で「私も手伝うよ」と声を掛けて下さります。綺麗なモールなどの飾りを高い所に飾ろうと一生懸命されています。大きなベルを飾ると「これ鳴らないね？」と不思議そうに話される方もいて、飾りだと気付

くと笑っていました。ツリーが出来上がり点灯すると「キレイ！」「いいね！」と両手を上げて喜んだり手拍子したりされていました。また「毎年よくやったな…」と家族を思い出し話される方もいました。これから年末にかけて壁やドアにも飾りが徐々に増え、クリスマス会も行います。大掃除や年末飾りへの模様替えなど色々な作業も出てきます。皆さんと協力しながら行ってまいりたいと思います。